

Erasmus + Almería: Actividad institucional

- 11/10/2017: Charla coloquio organizada por el CEPER Retamar

La Delegada Territorial de Educación ha inaugurado la charla-coloquio organizada por el Centro de Educación Permanente Retamar en el marco del desarrollo del programa Erasmus + KA204, denominado Ciudadanía y Valores que ha tenido lugar en el Centro del Profesorado de Almería.

El proyecto es una respuesta multidisciplinaria educativa para luchar contra la radicalización en la cárcel.

Se han desarrollado dos mesas redondas: la primera moderada por D^a María Dolores Sánchez Roda ha tratado sobre resolución de conflictos, medios de comunicación, Ciudadanía; y la segunda moderada por D. José Aurelio Espinosa ha versado sobre mujer en la sociedad, hechos religiosos, deporte y juegos.

Ver resto de fotos



Delegada Territorial, director del CEPER Retamar (derecha)
Responsable Provincial de Plurilingüismo (izquierda)